

Análisis Técnico de Forex USDCAD : 2016-01-06

Escrito por IFC Markets - 06/01/2016 08:53

El jueves tendrá lugar el discurso del presidente del Banco de Canadá

En diciembre del año pasado la tasa del dólar canadiense llegó al máximo de 11 años de la moneda estadounidense, que significa su brusco debilitamiento. Pero el gráfico todavía no se ha ajustado hacia arriba. La base de la exportación canadiense son los hidrocarburos. Por el momento su precio es relativamente estable. ¿Ayudará esto al fortalecimiento del dólar canadiense? En su gráfico esto se demostrará como un movimiento hacia abajo.

El 18 de diciembre del año 2015 el dólar canadiense ha demostrado un debilitamiento máximo durante 11 años y ha llegado a la marca C\$1,4003. Esto depende de los precios mundiales del petróleo y desde los mediados del año 2014 ha caído casi en un tercio, y desde el principio del año 2015 – en un 16%. Por el momento el petróleo se ha estabilizado un poco en el fondo del conflicto entre Irán y Arabia Saudita. Esto puede crear condiciones para el fortalecimiento del dólar canadiense, que significa su ajuste hacia abajo en el gráfico. También notemos que el 7 de enero de 2016 se espera el discurso del presidente del Banco de Canadá Stephen Poloz, durante el cual él puede presentar los planos del cambio de la tasa de descuento que ahora es de 0.5%. Anteriormente la mayoría de los inversores esperaba la caída de la tasa, que era un factor de debilitamiento del dólar canadiense y su crecimiento en el gráfico. Después del crecimiento de la tasa de la Fed de los Estados Unidos, su confianza bajó considerablemente. La reunión ordinaria del Banco de Canadá tendrá lugar el 20 de enero. Esta semana, el miércoles se publicarán los datos importantes sobre el estado del comercio exterior canadiense en noviembre y el viernes – el informe del mercado de trabajo del mes de diciembre. En nuestra opinión sus pronósticos preliminares son positivos para el dólar canadiense, y pueden contribuir a su movimiento hacia abajo, si las expectativas se cumplen.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/05-01-2016.png>

En el marco temporal diario, USDCAD: D1 se encuentra en el canal del precio creciente. En los mediados de diciembre llegó a su límite superior y no pudo superarlo. Los indicadores Parabolic y MACD demuestran señales de venta. Las bandas de Bollinger se han expandido mucho que puede significar una volatilidad alta. RSI ya durante un mes se encuentra en la zona de sobrecompra. No se nota ninguna divergencia. No excluimos el desarrollo de una tendencia bajista si las acciones USDCAD superan el ultimo fractal inferior 1.381. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible si se superan la señal de Parabolic y el segundo fractal superior, que es el máximo de 11 años 1.4. Los comerciantes más cautelosos pueden establecer el stop por encima del límite superior del canal del precio 1.409. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente máximo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (1.4 o 1.409) sin activar la orden (1.381), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 1,381

Stop loss por encima de 1,4 o 1,409

=====